



Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	2023	Hal.: 7																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31

## Bupati Sanggau Ucap Terima Kasih

**RUAS** jalan provinsi di Kabupaten Sanggau tepatnya ruas jalan Bodok-Meliau akan segera dikerjakan. Tendernya pun sudah selesai dilaksanakan dengan anggaran sebesar Rp 23,69 miliar yang bersumber dari APBD Pemprov Kalimantan Barat. Oleh karenanya, Bupati Sanggau, Paolus Hadi, mengucapkan terima kasih kepada Pemrov Kalbar, yaitu Gubernur Kalbar H Sutarmidji dan Wagub Kalbar, H Ria Norsan, dan juga anggota DPRD Provinsi Kalimantan Barat.

“Terimakasih, semoga semakin memperpendek ruas

■ Bersambung ke hal. 7

## Bupati Sanggau Ucap Terima Kasih

Sambungan Hal.1

jalan yang rusak. Dan tentunya ke depan bisa segera tuntas,” kata Paolus Hadi, Jumat (3/2).

Ketua DPC PDI Perjuangan Sanggau itu juga berharap agar ruas jalan provinsi di Kabupaten Sanggau yang lainnya juga segera dikerjakan.

Sementara itu terkait pembangunan jembatan Sungai Semitau dan jembatan Marsedan Bupati Kapuas Hulu, Fransiskus Diaan, beberapa waktu lalu mengatakan hal tersebut sudah diusulkan ke pemerintah provinsi untuk dipertimbangkan agar bisa diganti menjadi jembatan rangka baja.

Hal itu dikatakan Fransiskus Diaan saat menerima audiensi perwakilan masyarakat dari Kecamatan Semitau dengan usulan prioritas pembangunan salah satunya yaitu jembatan penyeberangan Sungai Kapuas untuk menghubungkan beberapa kecamatan di daerah tersebut.

Kala itu, tokoh masyarakat Semitau Sitim Harjo, di hadapan Bupati Kapuas Hulu, mengatakan pihaknya mengusulkan pembangunan jembatan penyeberangan agar bisa menghubungkan ke kecamatan Suhaid maupun Kecamatan Silat Hulu dan Hilir. Selain itu jembatan Kapuas untuk mempermudah masyarakat dalam mengangkut segala kebutuhan barang pokok, hasil perkebunan dan lain sebagainya.

Disampaikan Sitim Harjo, yang juga anggota DPRD Kapuas Hulu tersebut, selain usulan pembangunan jembatan, yang menjadi kebutuhan masyarakat juga yaitu terkait tenaga pendidikan dan kesehatan serta persoalan listrik. **(hen/ant)**